

PAME: Vive la lutte des travailleurs de France!



Le PAME exprime sa solidarité avec la classe ouvrière de France pour la nouvelle grève générale du 23 mars et les grandes mobilisations quotidiennes des travailleurs.

Les travailleurs, la jeunesse et le peuple de France, avec les syndicats militants en première ligne, inondent chaque jour les rues de toutes les villes françaises et mènent des grèves massives et militantes et des actions multiformes pour empêcher l'adoption de la réforme anti-travailleurs des retraites du gouvernement Macron. Ils disent haut et fort qu'ils n'accepteront pas de travailler jusqu'à la mort.

Chers collègues français, votre lutte est déjà entrée dans l'histoire. Les énormes actions de grève de la période écoulée, votre action multiforme et inébranlable au cours des derniers mois, ont une fois de plus démontré l'énorme pouvoir de la classe ouvrière et de la lutte de classe organisée et collective.

Votre lutte a forcé le gouvernement Macron à se débarrasser de toutes ses fausses façades et à montrer le vrai visage anti-ouvrier du pouvoir des monopoles. Ils légifèrent contre le peuple, en utilisant un arsenal juridique de classe. Ils interdisent les

manifestations, menacent et intimident les syndicalistes militants, intimident les personnes qui produisent les richesses, pour garantir les profits d'une minorité d'exploiteurs.

L'UE, les gouvernements et les partis de tous les pays, quelle que soit leur couleur, "progressistes" ou "conservateurs", serviteurs des groupes d'affaires, mettent en avant la compétitivité, la croissance, les profits de quelques-uns, et y sacrifient la vie des peuples.

En Grèce aussi, ces dernières semaines, deux des plus grandes grèves de ces dernières années ont eu lieu sous le slogan "**LEUR PROFIT OU NOTRE VIE**" contre ces mêmes politiques. C'est le dilemme de tous les travailleurs, dans tous les pays. Et votre lutte apporte une réponse retentissante: les travailleurs n'accepteront pas de nouveaux sacrifices.

Les menaces patronales en France, les intimidations, les calomnies et la répression contre les grandes mobilisations ouvrières sont une nouvelle preuve de la faiblesse d'un pouvoir fondé sur l'exploitation du plus grand nombre.

Déjà, l'indiscipline collective et massive des syndicats dans l'interdiction des manifestations a réduit à néant la tentative de blocage des luttes et des mobilisations. Avec cette action d'envergure, on peut jeter toute loi anti-ouvrière à la poubelle et mettre en avant les besoins modernes de la classe ouvrière, pour des augmentations de salaires, l'abaissement de l'âge limite de retraite, pour une vie digne du 21ème siècle et non un retour au Moyen-Âge.

Nous sommes la classe qui produit la richesse. Nous sommes la classe qui tire la société de l'avant. Et les luttes des travailleurs français aujourd'hui tirent l'ensemble de la classe ouvrière de l'avant. La classe ouvrière de Grèce, le PAME était, est et sera de votre côté.

Solidarité avec la lutte des travailleurs de France!

Jusqu'à la victoire!